

元気いっぱい！ 夢いっぱい！



菊池っ子だより

vol.54

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

旭志中学校

花 12月5日 いっぱいプロジェクト



生徒から花を手渡され、地域の人も大喜びでした

一人暮らしをしている70歳以上の人に、全校生徒で育てたサクラソウとパンジーの苗を配付しました。各地区の公民館長の協力の下、生徒はプランターを持って住民に手渡ししました。生徒にとって地域と交流する大切な機会。育てた花の一部は校内にも植え、美しい環境づくりに努めています。

菊池南中学校

心 12月13・14・17・18日 をつなぐ取り組み



全校で取り組むことで、気持ちが一つになりました

生徒間の親睦を深めようと生徒会の執行部から提案された「心をつなぐ取組」の一貫で、昼休みに第2回ドッジボール大会を行いました。チームは学年や男女の枠を取り払って編成。日程が進むにつれてチームのまとまりも出てきました。応援も盛り上がり、学校全体がとてもいい雰囲気になりました。

【お詫びと訂正】

広報きくち1月号「旭志小学校 笑育で漫才発表会」の記事で桐原煌莉さんの名前に誤りがありました。正しくは次のとおりです。お詫びして訂正します。

誤 稲葉煌莉さん

正 桐原煌莉さん

花房小学校

花 11月18日 房フェスタで地域交流



親子で餅つき勝負！



4～6年生が総出演した出田の子ども獅子舞

花房公民館、花房地区社会福祉協議会、花房小学校の三者の主催のもと、花房フェスタを開催しました。ステージでは児童の学習発表会をしたほか、各地区の団体や保育園も登場。PTAバザーや作品展なども行われました。さまざまな交流を体験でき、児童らは大満足の様子でした。

戸崎小学校

白 12月18日 作の運動で体力アップ



全校体育は、20分間の休み時間を利用して月に1～2回実施。他学年との交流も増え、児童らは楽しく取り組んでいます

全校体育として、6年生13人が考案した「戸崎体力アップメニュー」を行いました。柔軟性を高める「リンボーダンス」や力強さ・握力を高める「人運び・手押し車」など、メニューも6年生が考案。「下級生たちが楽しんでくれてうれしかった」と6年生は話しました。1月も他の運動にチャレンジします。

泗水東小学校

餅 12月22日 つき大会とサクラソウ配布



サクラソウで地域の人との温かい交流



みんなで楽しく餅を丸めました

PTAと泗水東校区人権啓発会議の協力の下、恒例の餅つき大会とサクラソウの配布を行いました。児童は2人1組で餅をつき、ついた餅を丸め、好きな味付けで食事。その後、高学年の児童が中心になり、区長や民生委員・児童委員と一緒に下校しながら一人暮らしのお年寄りにサクラソウを配布しました。